

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Pengaruh Medan Listrik Terhadap Phospor (P) Tersedia Pada Tanah Alfisol.” Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penulisan skripsi ini, khususnya kepada :

1. Prof. Dr. Ir. Mochammad Munir, M.S. selaku Pembimbing Utama Skripsi yang telah memberikan banyak ilmu, nasehat, dan masukan dalam proses penyusunan skripsi.
2. Kurniawan Sigit Wicaksono, S.P., M.Sc. selaku Pembimbing Pendamping Skripsi yang telah memberikan banyak ilmu, nasehat, dan masukan dalam proses penyusunan skripsi.
3. Prof.Dr.Ir.Zaenal Kusuma, S.U. selaku Ketua Jurusan Manajemen Sumber Daya Lahan, Fakultas Pertanian, Universitas Brawijaya.
4. Kedua orang tua penulis, Adik, dan seluruh keluarga yang telah senantiasa memberikan segala dukungan, doa, nasehat, dan semangat kepada penulis.
5. Keluarga Universitas Brawijaya khususnya Agroekoteknologi 2009, Jurusan Tanah, dan PRISMA FP UB atas segala bantuan dan dukungan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Sehubungan dengan itu, kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun sangat penulis harapkan. Akhir kata penulis berharap agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak dan dapat menambah wawasan bagi pembaca.

Malang, Agustus 2016

Hormat Penulis

RIWAYAT HIDUP

Penulis lahir di Serang pada tanggal 2 Juni 1991. Penulis merupakan putra pertama dari 2 bersaudara, menempuh pendidikan dasar di SDN Sawotratap I, Sidoarjo pada tahun 1997 sampai 2003. Pada tahun 2003 sampai 2006 penulis menempuh Sekolah Menengah Pertama di SMPN 3 Waru, Sidoarjo. Sekolah Menengah Atas penulis tempuh di SMA Muhammadiyah 2 Sidoarjo pada tahun 2006 sampai 2009. Kemudian melalui jalur SNMPTN penulis terdaftar sebagai mahasiswa Strata 1 Program Studi Agroekoteknologi Universitas Brawijaya Malang, Jawa Timur. Pada Semester 6 perkuliahan, penulis mengambil minat Manajemen Sumber Daya Lahan.

Selama menjadi mahasiswa penulis aktif dalam Pusat Riset dan Kajian Ilmiah Mahasiswa (PRISMA) Fakultas Pertanian Universitas Brawijaya, baik sebagai pengurus maupun dalam berbagai kegiatan kepenulisan pada periode tahun 2009-2013. Penulis juga pernah aktif dalam beberapa kepanitiaan di lingkungan Fakultas maupun Universitas.